



Área de Educación, Juventud y Fomento del Empleo

## **EL IMFE PONE EN MARCHA EL NUEVO SERVICIO 'DIRECTO AUTO EMPLEO' QUE OFRECE ORIENTACIÓN Y ASESORAMIENTO EN EL PROCESO DE EMPRENDIMIENTO Y CREACIÓN DE EMPRESAS**

Esta prestación se configura como una guía básica para las personas interesadas en emprender y consiste en 5 sesiones, de lunes a viernes, de forma que en una semana se complete la formación

25/10/2021:- El concejal de Educación, Juventud y Fomento del Empleo, Luis Verde, ha anunciado la puesta en marcha de un nuevo servicio del IMFE enfocado a ayudar y asesorar a aquellas personas que están interesadas en emprender. Esta prestación, denominada 'DirectoAutoEmpleo', se enmarca dentro de las acciones que está impulsando el Ayuntamiento de Málaga a través del Plan de Reactivación de la ciudad.

Se configura como una guía básica de emprendimiento y comprende 5 sesiones, una diferente cada día, de lunes a viernes, de forma que en una semana el usuario complete su formación. Como ha subrayado Verde, se trata de acompañar e informar a los interesados desde el inicio, abordando con ellos los primeros pasos que tienen que dar para iniciar el proceso de creación de una empresa, desde la gestación de la idea empresarial hasta su análisis financiero.

Así, desde hoy, lunes 25 de octubre, el Espacio Autoempleo de la Unidad de Empresas del IMFE implementa esta iniciativa como servicio de orientación gratuito para los emprendedores de Málaga que opten por crear su propio empleo mediante la puesta en marcha de una actividad empresarial.

La opción del autoempleo es cada vez más una vía para el desarrollo profesional, por lo que desde el IMFE se facilitará este servicio a través de sesiones presenciales en las que poder abordar los diferentes soportes que los emprendedores deben conocer en su proyecto empresarial.

Los técnicos de Autoempleo se encargarán de dar las pautas en torno a las acciones oportunas que permitirán a los usuarios poner en marcha su actividad empresarial, creando su propio puesto de trabajo.

'DirectoAutoEmpleo' está dirigido a toda persona con interés en emprender y crear su propio empleo y, en especial, a aquellas que se encuentren en el proceso de orientación laboral y búsqueda de trabajo, de forma que se les ofrece el empleo por cuenta ajena como alternativa.



Las sesiones tendrán un aforo reducido, en torno a 4 usuarios, para que el asesoramiento sea personalizado. Las diferentes sesiones diarias presenciales, en horario de 11 a 13.00 horas, comprenderán los siguientes ámbitos de actividad:

- Lunes. 'Quiero ser Emprendedor': ¿Soy capaz de emprender?, ¿Soy una persona creativa?; y habilidades para el éxito de una persona emprendedora.
- Martes. 'Mi Idea de Negocio': búsqueda de la idea; identificación de la oportunidad de negocio; maduración de la idea.
- Miércoles. 'Mi Análisis de Mercado': identificación de recursos; resumen del mercado; perfil de los clientes; y perfil de la competencia.
- Jueves. 'Mi Estrategia de Mercado': descripción del producto o servicio; estrategia de precios; descripción del lugar para el negocio; y estrategia de promoción.
- Viernes. 'Mi Análisis Financiero': presupuesto personal; inversión inicial; gastos mensuales; financiación del negocio; y previsión de ventas.

Se podrá asistir a todas las sesiones para abordar de forma integral el proyecto empresarial o individualmente a la sesión que sea de interés. Los interesados pueden solicitar este nuevo servicio del IMFE en el siguiente enlace: <https://imfe.malaga.eu/es/proximos-cursos/index.html?categoria=Unidad%20de%20Empresas&codCurso=1857#.YXKN6hztaUk>

Cabe señalar que esta iniciativa se complementa con el Espacio Simulador de Empresas, que está disponible en las oficinas del IMFE en calle Victoria con los soportes y aplicaciones informáticas para hacer consultas sobre la tramitación necesaria para la creación de empresas. La simulación de empresas es una metodología formativa basada en la reproducción de situaciones reales de trabajo en el ámbito de la administración de empresas. Permite adquirir una experiencia laboral idéntica a la real llevando la oficina de trabajo al espacio de simulación.

El Programa de Simulación de Empresas del IMFE busca poner esta metodología en práctica, ofreciendo las personas emprendedoras un espacio para la creación y puesta en marcha de una empresa que, aunque ficticia, pasará por las mismas situaciones que un negocio en la vida real. De ese modo deberá ser capaz de afrontar los retos, tomar decisiones, relacionarse con clientes, proveedores, entidades bancarias, instituciones públicas,...

